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県内各地で「いのち輝く地域の会」が各地で誕生。「とりで 

の会」の参加団体・政党は目下、以下のとおりです。「会」で 

は１０００名の賛同者を集めようと、ハリキッテいます。あな 

たもぜひご参加ください。 

 

 

 

 

各地からの参加者が必ず知事にと「まこみのマーチ」を大合唱 

７月３０日、つくば国際会議場 

上野たかし  

加増みつ子､遠山ちえ子  
関戸  勇  ､小池えつ子  

10 日告示・2７日投票 

茨城県知事選挙 

(      ) いじめ問題や白山西小跡地利用など 

知事選立候補を表明した鶴田ま

こみさんと共に「県政を変える大集

会」（主催「いのち輝くいばらきの

会」）が、つくば市内で行われ、県

内各地から１３００名が参加し取

手からも１１０名超が参加。熱気あ

ふれる集会となりました。 

「いのち輝くいばらきの会」は、日本共産党、

とりで生活者ネット、新社会党、自由党など県

内６政党と団体・個人で構成。県内各市町村ご

とに「地域の会」を結成し、すでに取手など

25 団体（29 自治体）の「地域の会」が誕生

しています（7/30 現)。来賓には海渡雄一弁

護士（脱原発弁護団全国連絡会共同代表）村上

達也前東海村村長、三上前湖西市長（両氏とも

脱原発首長会議世話人）らが出席し挨拶。エー

ルを送りました。 

なお知事選には現職知事と自・公推薦候補が

立候補を表明しています。 

原発の再稼働やめ 

いのち輝くいばらきを 
「地球はあらゆる生命体の

もの。原発を止めるために立

候補しました」とまず初めに

決意を表明した鶴田まこみ

さん。 

公約として 

➀東海第 2 原発の再稼働を止める  

②命が大切にされる政治、格差と貧困の根絶 

⓷県民であることを誇りに思える輝く茨城

の実現を と 3 大公約を約束。 

「作家の魯迅のことばに“道は人が歩くから

そこにできる”とあるが、私もみなさんと一

緒に道を拓きたい」と思いを語りました。 

７月に開かれた臨時議会で

藤井市長は「いじめ防止対策推

進条例検討委員会」の設置に関

する議案を提出。 

「いじめ防止条例」をつくる

ことに日本共産党は以下の意

見を述べこれに反対しました。 

中島菜保子さんの自死に関

し、取手市教育委員会は遺族

や市民の信頼を大きく損い問

題点や分析も不十分なままで

す。 

ご遺族・市民が納得する条例

のためにはさらに議論が必要

です。その上で、議会も加わ

り児童生徒の尊厳を大切に

し、何よりも命を守り、成長

をはぐくむ「いじめ防止条例」

を作るべき。と主張しました。 

教育委員会は当初から        

“自死を隠ぺい”新たに判明 

先ごろ、新聞各紙は教育委員

会が自死の事実を隠ぺいし、そ

のもとで、保護者会への説明や

生徒へのアンケート調査など

を行っていたことが明らかに

なりました。許されない市や教

育委員会の行為です。 

「いのち輝く とりでの会」参加諸団体・政党（7 月 30日現在） 

 市は、民間企業（前田建設）の申

し出に対し、白山西小学校跡地を、

売却・貸地のための不動産鑑定、敷

地測量等の補正予算を計上しまし

た。議会は日本共産党以外の賛成で

議決。今年２月前田建設からの要望

を受けた市は、同社との精力的な協

議を行って来ました。 

白山西小の体育館・校庭は現在、ス

ポーツ等７団体が利用し、スポー

ツ・コミュニテイの場となっていま

す。利用者への説明も、地域住民へ

の説明会も行わないままです。 

日本共産党は、企業関連施設の

２０１９年開設ありきや、トップダ

ウンの進め方を改め「住民合意によ

る跡地活用」を強く求め補正予算に

反対しました。 

 スポーツ・コミュニテイの       

 場を守れ！                       

７月、日本共産党実施の跡地利用

に関するアンケートに寄せられた

声(裏面に紹介)は、短期間に２１５

通（７月末現在）に。「住民要望を

聞き、住民の合意で」がほとんどで

す。市の進め方に批判が寄せられて

います。 

取手中ホールの会 

取手革新懇 

ふじしろ平和の会 

新婦人取手支部 

笑顔咲くまちネット取手 

放射能 No！ネットワーク取手 

年金者組合取手支部 

取手９条の会 

取手平和委員会 

国民救援会取手支部 

県南民主商工会 

生活と健康を守る会 

とりで生活者ネットワーク 

社民党 

日本共産党 
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ご協力ありがとうございました。 

現在も少年野球などのスポーツ活動に利用され
ている白山西小学校跡地 

白山西小学校 跡地利用アンケート結果 

○施設を増やして欲しい（片隅の場所でなく） 

○県立養護学校を誘致する。 

○市民が気楽に利用でき、かつ緊急時に対応可能なもの。 

○近くに住んでいるものとしては、何ができるかは重大な
問題。民間に売るにしてもみんなが利用できるような商業
施設等でないと。 

○公共施設をバラバラに住民の合意を得るのではなく、市
全体の考えと民間の考えを加えて検討し、公表し意見を聞
くべき。 

○民間企業に渡すことはなりません。子どもたちのスポー
ツの場が失われます。売却や貸地せず公共施設として利用
してください。 

○公共と民間ですみわけはできないか。 

○野々井中学が江戸川取手小学校になってしまって、非常
にショックを感じた。民間企業に売却、貸地は絶対やめて
ほしい。まず市民の声を必ず聞くべきであるし、市民が使
えるスポーツ等の公共施設にしてほしい。 

○地域のコミュニテイの拠点になることを望みます。広く
市民の意見を聞いて、決まってから承認はダメ！！  

○災害時の避難場所にすると良い。 

○校庭に関しての利用、白山５丁目・８丁目は低地で、豪
雨のたび道路が冠水します。校庭脇の用水路や雨水管が対
応できておりません。是非 校庭に調整池を作って水害の
防災をしていただきたい。 

○特別養護老人ホームの設立を願います。 

○企業誘致し税収を上げる。 

○白山、本郷、井野台地区に大きな公園が欲しいです。ま
た、高齢者が憩える施設も良いと思う。 

○住民が要望する施設にする。公共施設が望ましい。民間
企業に売却は反対！ 

○決まってから合意でなく、決める前に住民と話し合いを
持つべきだと思う。公共のものは公共として活用すること
が大事。 

○不足している老人ホーム＆保育所を増して、助け合える
施設。また避難場所も大事と思う。 

○広い土地なので、充実して楽しい施設を。 

○民間の手に渡ると市民が利用できなくなるので、売却反
対、市の施設として残してほしい。 

○元気な高齢者が、お手伝いできるような事があればいい
なと思います。 

○藤井市長は、用地取得の困難を知らずに売却する。公共
の用地は市民の財産であるので、今後も公共的に利用願い
ます。 

○市民が取手にいつまでも住みたくなるような、街づくり
をしてください。 

○市民の貴重な財産です。有効に無駄遣いにならないよう
願います。一部の人の利益誘導にならないように公平な政
治をしてもらいたいです。 

○運動場をスポーツ施設に、建物を映画や催事、図書館な
どに利用できる、複合文化施設にしてほしい。 

○第一に住民の声をよく聞いて、最終的に住民の合意で決
めて欲しい。 

○市民の財産であるから、民間に売ることは絶対反対。市
民のための施設を！ 

○市の公共施設なのだから、市民第一に考えるべきである。
他の市町村を見ると公共施設が充実しているところが多
い。 

○売ってしまえば一時で終わり。長く利用するには残すべ
き。市指導の進め方がいつもある。みんなの意見を聞くべ
き！ 

○取手市には児童館がないので、児童館として利用できな
いかなぁ と思っていました。 

○前田建設との協議内容をきちんと市民に公表するべき
で、企業と市が勝手に進めるのはいかがなものか。 

○他の跡地利用地についても同様のアンケートを随時実施
してほしい。党のみでなく市としても。 

○市内の施設（公共プール、スポーツ施設等高齢者が憩え
る施設）やウェルネス等すべてチマチマし分散していて全
てで中途半端である。 

○豪雨対策は大丈夫なのか心配です。住民に密着した市政
になっているか厳しくチャックせよ。 

○障害を持つ子の早期教育には近隣に教育施設が必要で
す。市から無償で県に土地を貸し出し、教育施設を誘致し
てください。 

○白山は大きなスーパーがないため、大きなスーパーを。
白山商店街が廃れているので、再開発していただきたい。 

○地域の声、意見は必ず聞くべきだと思う。（特にその周辺
の意見）跡地利用法を決めてから住民に説明会・・・でな
く、説明会・アンケート等を利用して、どのように活用し
たら良いかを伺った方がいいと思う。 

○白山西小学校を卒業した生徒たちの思い出を、大切に残
せる利用を考えてもらいたいです。 

○茨城県の玄関口に位置していることを考慮して、市の発

展に寄与する施設利用を促進したいと思う。 

8 月13 日(日) PM５：００ 

取手駅東口   
鶴田まこみ さん 

政党・団体等の代表 

午後 3時から 藤代公民館２階ホール 

弁士：鶴田まこみ さんのお話し。 

日本共産党は、「白山西小学校の跡地
利用は住民の声で」と当該地域にお住
まいのみなさんを対象に、アンケート
を７月に実施しました。（アンケート用
紙に返送用封書を添えて、返送していただ
く方式です。）１カ月の短期間、２１５
名の方から回答を得ました。 

以下に寄せられたご意見の一部をご
紹介します。ご協力ありがとうござい
ました。 

日本共産党はみなさんの声を市政に
届け、住民本位の跡地利用に向けみな
さんと力を合わせます。 


